
第１回 デュアルフューエルトラック検討委員会 

平成 27年 9月 14日（月）13:30～16:00 

＠江東橋集会所 

 

 
左から：古田洋二 事務局（だるまエナジー）、大野達廣 オブザーバー（東日本宇佐美）、 

戸塚隆之 委員（ビューテックローリー）、金谷年展 委員長（東京工業大学）、 

牧野茂雄 副委員長 （ジャーナリスト） 

 

 
左から：遠藤啓二 委員（東京都トラック協会）、宍戸孝行 委員（日本 LPガス協会需要開発部会）、 

奥村貞夫（城東自動車工場）、鈴木啓一 事務局（城東自動車工場） 

 

 

ご多忙の中、委員全員に出席していただけました。「ハイパーLPGトラック」の実用化に向けて、

ユーザー目線なロードマップを作成するために１時間にわたる活発なフリーディスカッションが

行われました。各委員から専門分野の現状と知見をいただき、具体的な提案もいただけました。 

 

  



委員会終了後、城東自動車工場でトラックを見物しました。 

 

 
 

鈴木社長がトラックのスペックを説明し、委員からの技術的な質問に答えた。 
 

 


